

PENYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini adalah benar-benar hasil pekerjaan penelitian saya sendiri. Adapun semua referensi/kutipan (baik kutipan langsung maupun tidak langsung) dari hasil karya ilmiah orang lain tiap-tiap satuannya telah saya sebutkan sumbernya sesuai etika ilmiah. Apabila dikemudian hari skripsi ini terbukti hasil meniru/plagiat dan terbukti mencantumkan kutipan karya orang lain tanpa menyebutkan sumbernya, saya bersedia menerima sanksi penangguhan gelar kesarjanaan dan menerima sanksi dari lembaga yang berwenang.

Bandung, Juni 2016

Dwi Putra Nugroho

122040008

MOTTO

*Kesuksesan yang nyata tidak dilihat dari berapa rupiah
yang diperoleh, tetapi berapa besar manfaat
yang diberikan kepada orang lain*

*“Kupersembahkan skripsi ini
Untuk Ayah dan Bunda tersayang
Sebagai wujud Terimakasih dan Dharma Bakti Ku
Atas segala Kasih Sayang, Pengorbanan, dan Jerih Payah
Yang diberikan setiap saat dan tiada hentinya”*

ABSTRAK

Karimake merupakan salah satu usaha yang bergerak di bidang *fashion* dan memproduksi beberapa produk khususnya rajutan. Berdasarkan penelitian terdapat permasalahan yang sedang dihadapi yaitu anggaran yang besar akibat adanya biaya-biaya terhadap bahan baku, pemesanan dan penyimpanan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif, yaitu metode penelitian dengan cara mengumpulkan data-data yang sesuai dengan keadaan yang sebenarnya kemudian data-data tersebut disusun, diolah dan dianalisis untuk dapat memberikan gambaran mengenai masalah yang ada.

Dilihat dari perbandingan perhitungan dari penelitian didapat hasil yaitu pada tahun 2014 apabila sebelum menggunakan metode EOQ Karimake mengeluarkan biaya proses produksi sebesar Rp 388,860,000 dan apabila sudah menggunakan metode EOQ biaya proses produksi menjadi Rp 372,764,172 maka dapat diperoleh selisih sebesar Rp 16,095,828 dan pada tahun 2015 apabila sebelum menggunakan metode EOQ Karimake mengeluarkan biaya proses produksi sebesar Rp 349,740,000 dan apabila sudah menggunakan metode EOQ biaya proses produksi menjadi Rp 333,471,135 maka dapat diperoleh selisih sebesar Rp 16,268,865.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu Metode EOQ merupakan metode yang dapat menentukan jumlah barang yang dipesan dengan model penghitungan matematik, maka dengan melakukan penerapan metode EOQ ini pelaku usaha dapat menentukan jumlah pemesanan bahan baku yang akan digunakan pada proses produksi sehingga dapat meminimalkan biaya pembelanjaan serta dapat meminimalkan kegagalan produk.

Saran-saran yang peneliti kemukakan yaitu Karimake diharapkan harus lebih mengupayakan proses pemesanan bahan baku lebih terprediksi karena dengan cara tersebut maka Karimake dapat meminimalisir biaya-biaya yang akan dikeluarkan dalam proses produksi.

Kata Kunci : Proses Produksi dan Bahan Baku

ABSTRACT

Karimake is one of the businesses engaged in fashion and producing some products, especially knitwear. Based on the research there are problems being faced by the large budgetary costs due to raw materials, ordering and storage.

The method used in this research is descriptive research method, the method of research by collecting data in accordance with the actual situation and then the data were compiled, processed and analyzed to provide a picture of the existing problem.

Judging from the comparison calculation of the research results obtained, namely in 2014 when before using the EOQ method Karimake cost production process is Rp 388,860,000 and, if already using the EOQ method cost production process to Rp 372,764,172, it can be obtained by the difference of Rp 16,095,828 and in 2015, prior EOQ method Karimake cost production process is Rp 349,740,000 and, if already using the EOQ method cost production process to Rp 333,471,135, it can be obtained by the difference of Rp 16,268,865.

The conclusion of researchers this is method EOQ is a method that can determine the amount of goods ordered by the model mathematical calculations, then by application of methods EOQ these businesses can determine the number of ordering raw materials to be used in the production process so as to minimize the cost of purchase and can minimize failure of the product.

The suggestions that the researchers pointed out that more efforts should be expected Karimake raw material ordering process more predictable because in that way it Karimake to minimize the costs to be incurred in the production process.

Keywords: *Production Processes and Raw Materials*

RINGKESAN

Karimake mangrupa salah sahiji usaha anu usik di widang *fashion* sarta kanggo sababaraha produk hususna rajutan. Dumasar panalungtikan aya masalah anu kanggo disanghareupan yaktos biayana anu ageung alatan kitu kaayaanana waragad-waragad ka bahan lulugu, poko, talatah sarta panyimpenan.

Padika panalungtikan anu dipake dina panalungtikan ieu teh padika panalungtikan deskriptif, yaktos padika panalungtikan ku cara ngumpulkeun data-data anu luyu kalawan kaayaan anu saleresna saterusna data-data kasebat disusun, dikokolakeun sarta dianalisis kanggo tiasa mikeun gambaran ngeunaan masalah anu aya.

Ditingali ti perbandingan itungan ti panalungtikan dipibanda kening yaktos dina warsih 2014 lamun sateuacan ngagunakeun padika EOQ Karimake kaluar biayana nu proses produksi sagede Rp 388 , 860 , 000 sarta lamun atos ngagunakeun padika EOQ waragad proses produksi barobah kaayaan Rp 372 , 764 , 172 mangka tiasa ditampa ganjor sagede Rp 16 , 095 , 828 sarta dina warsih 2015 lamun sateuacan ngagunakeun padika EOQ Karimake kaluron waragad proses produksi sagede Rp 349 , 740 , 000 sarta lamun atos ngagunakeun padika EOQ waragad proses produksi barobah kaayaan Rp 333 , 471 , 135 mangka tiasa ditampa ganjor sagede Rp 16 , 268 , 865.

Kacindekan ti panalungtikan ieu yaktos Padika EOQ mangrupa padika anu tiasa nangtukeun jumlah barang anu dipesenan kalawan model itungan matematik, mangka kalawan ngalakukeun penerapan padika EOQ ieu palaku usaha tiasa nangtukeun jumlah talatah bahan lulugu, poko anu bade dipake dina proses produksi ku kituna tiasa mesaeutiknakeun waragad pembalajaan sarta tiasa mesaeutiknakeun kelepatan produk.

Bongbolongan-bongbolongan anu taliti ngejelasken yaktos Karimake dipambrih kedah langkung narekahan proses pemesanan bahan lulugu, poko langkung terprediksi margi ku cara kasebat mangka Karimake tiasa ngalitan waragad-waragad anu bade dikaluarkeun dina proses produksi.

Kecap Konci : Proses Produksi sarta Bahan Lulugu

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Dengan mengucap puji syukur kehadirat Allah SWT, karena berkat Rahmat dan karunia – Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya dengan mengambil judul: “**Analisis Proses Produksi Dengan Metode *Economic Order Quantity* di Karimake Bandung**”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat dalam menempuh ujian program Sata satu (S1) pada Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

Peneliti telah mendapat bantuan dari banyak pihak dalam menghadapi kendala-kendala dalam proses penelitian hingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu, dengan sepenuh hati peneliti ingin menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat Ibu Nurhayati, S.Sos., M.Si dan Ibu Dra. Atin Hafidiah, M.Si selaku pembimbing. Peneliti sangat berterima kasih atas bimbingan, motivasi, waktu, tenaga, kesabaran, dan kesungguhan tiada henti untuk mendorong peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini dengan sebaik baiknya.

Pada kesempatan ini juga, peneliti mengucapkan terima kasih dan rasa hormat yang tinggi kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf Sp., M.Si.,M.Kom selaku Rektor Universitas Pasundan Bandung.
2. Bapak Moch. Budhiana, S.Ip., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
3. Bapak Dr. Heri Erlangga, M.Pd, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Bapak Dr. Sutrisno. S.Sos.,M.Si Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

5. Bapak Drs. Sumardhani, M.Si selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
6. Ibu Ida Hindarsah, S.Sos., MM., M.Si selaku Ketua Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
7. Ibu Siti Patimah SE., M.Si selaku Sekretaris Ketua Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan sekaligus Dosen Wali.
8. Ibu Nurhayati, S.Sos.,M.Si selaku Koordinator Laboratorium Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
9. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
10. Seluruh Staf Administrasi dan Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
11. Terima kasih yang sebesar - besarnya kepada Bapak Eka Rahmat Jaya selaku pemilik usaha Karimake Bandung yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian, dan Bapak Wahyu selaku bagian pemasaran di Karimake Bandung yang telah bersedia untuk membantu dan membimbing peneliti dalam memperoleh data selama di Karimake Bandung.

Dalam Kesempatan ini pula peneliti ingin menyampaikan terimakasih, hormat dan kecintaan kepada :

1. Kedua orang tua, Bapak Lasiman dan Ibu Ramlah yang telah senantiasa memberikan doa, kesabaran, dan dukungan penuh kepada peneliti selama menyelesaikan penelitian ini.
2. Abangku Ahmad Fauzi dan adikku Sigit Satrio yang selalu memberikan semangat kepada peneliti.
3. Sahabat – Sahabat yang gokil di grup Katalista yang luar biasa terima kasih karena telah menjadi sahabat terbaik dalam situasi apapun.
4. Sahabat – Sahabat yang keren di grup Analisa yang luar biasa terima kasih karena telah menjadi sahabat yang memberikan warna dalam hidup ini.

5. Teman - teman seperjuangan, Egi, Zulkarnain, Prambudy, Ikhsan, Ismail, Topas, Hana, Lian, Mutiara, Lidya, Fevi, Citra, Erna dan seluruh teman-teman personil administrasi bisnis unpas 2012, Peneliti ucapkan terima kasih atas kehadirannya untuk mendukung dan memberikan semangat yang luar biasa dalam penyelesaian penelitian.
6. Terimakasih kepada keluarga kecil Kak Annisa, Kak Estiana, Ica, Rida, Sakti, Novita kalian orang hebat semua.
7. Terimakasih juga buat sahabat-sahabat SMA Rinaldi, Ramos, Iyan, Ibrahim dan edi, kalian sangat membantu
8. Terimakasih juga buat personil *Derk Residence* bang yoga, bang erfaz, Ikkal, Fajar, Bima, Leo, Ferian, Dika, Alaudin, dan Irham serta bapak dan ibu kos yang selalu memberikan nasehat.
9. Segenap rekan angkatan 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 dan 2015 Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis peneliti ucapkan terimakasih.
10. Terima kasih kepada pustakawan FISIP UNPAS atas bantuan dan dukungan kepada peneliti selama melakukan studi pustaka di perpustakaan.

Peneliti terus berusaha untuk memperbaiki diri dengan tetap mengharapkan kritik dan saran membangun demi terpenuhinya kesesuaian hasil penelitian terhadap kebutuhan perusahaan maupun ilmu pengetahuan

Akhir kata, peneliti sampaikan semoga penelitian dalam bentuk skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak – pihak membutuhkan.

Wassalamu'alaikumWr. Wb

Bandung, Juni 2016

Peneliti

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

I. Identitas Pribadi

Nama : Dwi Putra Nugroho
Tempat, Tanggal Lahir : Pematangsiantar, 10 November 1994
Jenis Kelamin : Laki-laki
Anak Ke - : 2 dari 3 bersaudara
Agama : Islam
Alamat : Jalan Rakoetta Sembiring, gang tenis no 2 RT/RW: 002/002
Kelurahan pondok sayur, Kecamatan Siantar Mertoba, Kota
Pematangsiantar, Provinsi Sumatera Utara
Telp : 083821364067

II. Orang Tua

Ayah : Lasiman
Ibu : Ramlah
Alamat : Jalan Rakoetta Sembiring, gang tenis no 2 RT/RW: 002/002
Kelurahan pondok sayur, Kecamatan Siantar Mertoba, Kota
Pematangsiantar, Provinsi Sumatera Utara

III. Riwayat Pendidikan (pribadi)

TK Nurul Iman	(1999 - 2000)
MIN Bahkapul Pematangsiantar	(2000 - 2006)
SMP Taman Asuhan Pematangsiantar	(2006 - 2009)
SMA Negeri 2 Plus Sipirok	(2009 - 2012)
Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis FISIP Universitas Pasundan	(2012 - 2016)